

**L**a obra presenta once trabajos sobre las experiencias de Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Guatemala y Uruguay con la delincuencia de Estado en las dictaduras militares de América Latina. Además se presentan los trabajos de España y Alemania sobre la persecución en Europa de la delincuencia de Estado en esta región.

Los trabajos analizan el impacto que las reacciones políticas y de derecho tienen cuando se enfrentan a la delincuencia de Estado y la función de los derechos humanos en relación con estas reacciones.

El libro es de interés fundamental para México y para toda la región, tanto desde la perspectiva científica como desde el punto de vista de la política del derecho. Se trata de una obra que para México es de gran interés por el hecho de haberse instalado, desde 2002, un Fiscal Especial para Movimientos Sociales y Políticos del Pasado. Para la región también lo es porque hoy América Latina se presenta por primera vez en la historia como una región en donde todos los gobiernos han sido democráticamente electos. Sin embargo, el tema del Estado de derecho permanece en la agenda y es precisamente el manejo del pasado el que puede ser indicativo para el Estado de derecho en el presente.